



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 179 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## ¡Feliz aniversario Hospital Regional de Cajamarca!

**Un 28 de junio del año 1963 dio inicios a sus labores asistenciales, el que es actualmente el nosocomio de mayor complejidad de toda la región Cajamarca**

El moderno Hospital Regional de Cajamarca celebra el día de hoy su quincuagésimo tercer aniversario desarrollando una ardua, sacrificada y hasta sacrificada labor en beneficio de la salud de la comunidad cajamarquina.

Tito Urquiaga Melquiades; director de este nosocomio, refirió que a pesar de las dificultades que han tenido, se han logrado muchos éxitos y en gran medida es gracias a los excelentes trabajadores que laboran en esta institución.

“Constantemente estamos preocupados por servir a la comunidad cajamarquina cada vez mejor. La calidad de la atención en el Hospital Regional de Cajamarca es cada día mejor y estamos convencidos que vamos a mejorar continuamente”, expresó Tito Urquiaga.

“Quisiéramos que nuestro nosocomio se convierta en un hospital de tercer nivel; es decir, de una categoría 3 - I y para ello necesitamos mejorar la infraestructura, aumentar el número de profesionales médicos y en eso estamos trabajando. Esperamos que en el 2017 tengamos nuestro hospital de categoría 3 - I”, finalizó.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 28 de junio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**